



Online Magazin | Dezember 2025 | Musik | Fahrt

Musik- und Theaterfahrt

Musik- und theaterbegeisterte SchülerInnen fahren vom 24.11.2025 – 26.11.2025 nach Ahlhorn.

TEXT: ChatGPT

BILD: J. Kempen und S. Rütten

In diesem Jahr machten sich zahlreiche musik- und theaterbegeisterte Schüler:innen des Neuen Gymnasiums Oldenburg auf den Weg nach Ahlhorn, um dort drei intensive Probentage zu verbringen. Mit dabei waren die Bigbands „Hochdruckgebiet“ und „Not so Big-Band“, die Bands „Behind the scenes“, „B_Side“ und „Fräulein Schulz“, der Chor „After eight“ und die Theater-AG.

Unter der Leitung und Begleitung der AG-Leiter:innen – Herr Hoßfeld, Herr Kämpfer, Herr Kempen, Frau Kück, Herr Rütten, Frau Sterzenbach, Herr Tellmann, Herr B. Zach und Herr M. Zach – verwandelte sich die idyllisch zwischen Fischteichen gelegene Anlage in Ahlhorn für drei Tage in ein kreatives Zentrum voller Musik, Bewegung und lebendiger Theaterarbeit.

Übernachtet wurde in gemütlichen Hütten und Häusern, was nicht nur für eine besondere Atmosphäre sorgte, sondern auch den Zusammenhalt stärkte. Zwischen den Proben und gemeinsamen Mahlzeiten blieb genug Zeit für Gespräche, Spiele und viele kleine Momente, die die Fahrt zu etwas Besonderem machten.

In allen Ensembles wurde intensiv gearbeitet – an Klang, Rhythmus, Ausdruck und Zusammenspiel. Die Teilnehmer:innen konnten große Fortschritte erzielen, neue Impulse mitnehmen und gemeinsam weiterwachsen. Am Ende der Fahrt zeigten

sich alle Gruppen spürbar gefestigt, motiviert und voller Vorfreude auf die kommenden Auftritte.

Alle Beteiligten laden herzlich zu den nächsten Konzert- und Aufführungsterminen ein:

- **17.12., 18 Uhr:** Winter- und Weihnachtskonzert
- **30.01., 18 Uhr:** Bandfestival
- **05.02.2026, 19 Uhr:** Aufführung der Theater-AG